

# xartis

## Ultraschall Reiniger

Leistungsstarkes Konzentrat  
für eine brillante Reinigung

Hygienische Reinigung  
für Brillen, Schmuck,  
Uhren & Co

Entfernt zuverlässig  
Fette, Rückstände,  
Ablagerungen

Hohe Ergiebigkeit  
durch hochkonzentrierte  
Reinigungslösung

Wirksame, geruchsarme und  
alkoholfreie Zusatz-Flüssigkeit für  
alle Ultraschallbäder geeignet

Die **leistungsstarken** Reinigungsmittel von Xartis sind sorgfältig für Ihren individuellen Einsatz ausgewählt. Das Reinigungssortiment bietet eine Auswahl an **kraftvollen, hochwirksamen und materialschonenden Reiniger**, die Ihr Umfeld mit einem natürlichen Glanz erstrahlen lassen. Höchste Reinigungsqualität bei umweltschonender Rezeptur.

Hergestellt in  
Deutschland



Flasche aus  
100 % recyceltem  
Kunststoff



Vegan  
Ohne Mikroplastik  
Tierversuchsfrei



100 % Milde  
Inhaltsstoffe



### DE: Ultraschallreiniger

Ideal geeignet für die Reinigung von Brillen, Uhren [wasserfest], Schmuck, Metalle wie z.B. Gold, Silber, E-Zigaretten [Verdampfer], Zahnprothesen, Zahnspangen, Scherköpfe und weitere kleine Gegenstände. Entfernt Fette, Ablagerungen und Rückstände. Dank der fettlösenden Wirkung wird die Reinigungsleistung des Bades erhöht. Sehr materialschonend, geruchsarm und hautfreundlich.

**Hinweis:** Reinigungsanweisung des Herstellers der Gegenstände und des Ultraschallgerätes beachten. Gegenstände nach der Reinigung gründlich unter klarem Wasser abwaschen.

**Anwendung:** Je nach Verschmutzungsgrad geben Sie 10–15 ml Reiniger auf je 100 ml frisches Wasser. Sie können das Gerät wie gewohnt verwenden. Wechseln Sie das Reinigungsmedium je nach Menge an eingetragenen Schmutz.

**DE Inhaltsstoffangabe gem. 648/2004/EG:** < 5% anionische Tenside, < 5% nichtionische Tenside. **EN Ingredients according to Regulation EC No. 648/2004:** < 5 % anionic surfactants, < 5% non-ionic surfactants

**DE Sicherheitsratschläge:** Vor Gebrauch Kennzeichnungsetikett lesen. Darf nicht in die Hände von Kindern gelangen. Ist ärztlicher Rat erforderlich, Verpackung oder Kennzeichnungsetikett bereithalten. Inhalt/Behälter einer Schadstoffsammelstelle zuführen. Sicherheitsdatenblatt auf Anfrage erhältlich. **EN Safety advice:** Read label before use. Keep out of reach of children. If medical advices is needed, have product container or label at hand. Dispose of contents/container to a harmful-substance collection point. Safety data sheet available on request.

### EN: Ultrasonic cleaner

Ideal for cleaning eyeglasses, jewellery, watches [water-resistant], metals such as gold and silver, E-cigarettes [vaporisers], dentures, dental braces, shaving heads and other small objects. Removes grease, residues and deposits. The cleaning performance of the bath is increased by the grease-dissolving effect. Very gentle on materials, low odour and skin-friendly. **Note:** Follow cleaning instructions from the manufacturer for proper care of the objects and the ultrasonic device. Wash items thoroughly under clear water after cleaning.

**Application:** Depending on the degree of dirt, add 10–15 ml cleaner to every 100 ml fresh water. You can use the device in the usual manner. Replace the cleaning medium according to the amount of dirt contained.

750 ml e

Art.Nr. XR-UR-5075



0 766734 028450

Mehr Infos:



xartis

Vertrieb durch Expert Schwaben Franken Verbund GmbH Carl-Zeiss-Straße 20 D-73431 Aalen /  
Tel.: +49 7361 780970-97 / E-Mail: service@xartis.de. Hergestellt von Bio-Circle Surface Technology  
GmbH Berensweg 200 D-33334 Gütersloh / Tel.: +49 5241 9442-36 / E-Mail: service@bio-chem.eu

xartis.de